入善町立黒東小学校 校長 内 山 真 之

学校生活における児童のマスクの着用について (お願い)

初夏の候 保護者の皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。 日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき深く感謝申し上げます。 さて、これから夏季を迎えるに当たり、学校生活における児童のマスクの着用に ついてお知らせします。

つきましては、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

記

- ○登下校の際や一人で自転車に乗るときには、マスクの着用は必要ありません。マスクをしないで、近距離で友達と会話をすることはさけてください。マスクをしないときは、話をしません。だれかと話をするときは、マスクをすることを基本とします。
- ○体育の授業は、原則、マスクを着用しないで行います。ただし、グループでの話合い等、状況によってはマスクを着用します。なお、お子さんや保護者が個別にマスクの着用を希望する場合は、マスクを着用してもかまいません。
- ○大休憩や昼休み等の休み時間における外での遊びには、マスク着用の必要がありません。近距離での会話を避け、密な遊びにならないように配慮していきます。
- ☆夏場は、熱中症防止の観点から、マスクが必要ない場面では、積極的にマスクを外 すことを推奨します。
- ☆マスクをするのは、感染症対策のためです。マスクをはずしてもいいのか、マスクをした方がいいのかを、自分で考え、判断できる子供たちであってほしいと思います。ご家庭でもお子さんへのご助言をお願いします。
- ☆マスクを着用しない場面であっても引き続き、手洗い、「密」の回避等の基本的な 感染対策を続けます。